## Ferienbaß St.

## 24 Schwalbacher Kinder auf der Kläranlage

Schöffengrund-Schwalbach (re). Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach organisierten für 24 Kinder eine Wanderung zur Kläranlage Bonbaden. Der Weg führte vom Rathaus in Schwalbach

über den Rehbock zum Hainbachtal, vorbei an der Bonbadener Kirche ins Solmsbachtal zur Kläranlage. Unterwegs fanden die Kinder seltene Blumen wie Heidenelke und eine Orchideenart. Klärmeister Georg Wenzler führte die

Kinder durch die Anlage und erklärte ihnen die Funktion. Ein Blick durch das Mikroskop verdeutlichte den Jungen und Mädchen, wie sich die Reinigung vollzieht. An der Grillhütte klang der Tag bei Leckerem vom Rost aus.



Die Kinder interessierten sich sehr für die Kläranlage.